



**M. TSUGAWA Takahisa**  
Ambassadeur Extraordinaire et  
Plénipotentiaire du Japon près la  
République du Bénin

J'ai été nommé Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Japon près la République du Bénin le 19 juin 2020 et je suis honoré de pouvoir prendre fonction au Bénin qui a une forte potentialité.

L'établissement des relations diplomatiques entre le Japon et le Bénin remonte à l'année 1960, au moment de l'indépendance du Bénin. Notre Ambassade mène des actions pour faire connaître le Japon aux Béninois et vice versa. Nous nous efforçons de promouvoir les échanges entre nos deux pays. En effet, les volontaires de la JICA sont déployés au Bénin depuis 2003 et un total cumulé de 332 volontaires ont été envoyés à ce jour. D'ailleurs, le Gouvernement du Japon octroie chaque année, des bourses à des étudiants béninois pour qu'ils puissent effectuer des études supérieures au Japon. La publication de ce magazine en est aussi un exemple. Alors, je suis très heureux de pouvoir vous livrer cette troisième édition de « BENI » qui symbolise les relations amicales entre nos pays et nos peuples.

Se basant sur son plan d'action quinquennal, le Gouvernement de la République du Bénin s'attèle actuellement à assurer une croissance économique durable et un développement social. Tenant compte des domaines prioritaires de ce plan gouvernemental, le Gouvernement japonais contribue à l'aménagement d'infrastructures et la promotion d'industries, ainsi qu'à l'amélioration du cadre de vie des populations.

Cette année, l'Ambassade du Japon au Bénin a célébré son 10ème anniversaire. Nous comptons davantage accélérer l'approfondissement des relations d'amitié entre le Japon et le Bénin à travers nos diverses activités. Je souhaite que ce magazine vous permette de découvrir le Japon et de connaître nos activités.